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FR : Originaire de l'Inde, le Tulsi est considérée comme étant la plus sacrée de toutes les herbes. Elle est connue sous le nom de "reine des herbes" en raison de sa particulière capacité de guérison. Elle contient de la vitamine C, du fer, du zinc, du calcium, de la chlorophylle et beaucoup d'autres phyto nutriments bénéfiques à notre système digestif. Chargé en antioxydants, le tulsi protège nos cellules contre les dommages oxydatifs. Il contient des propriétés anti-âge. Il renforce également notre système immunitaire et stimule notre métabolisme. 

GB : Originted from India, Tulsi is considered to be the most sacred of all herbs. It is known as the "queen of herbs" because of its particular healing ability. It contains vitamin C, iron, zinc, calcium, chlorophyll and many other phyto nutrients beneficial to our digestive system. Charged with antioxidants, tulsi protects our cells against oxidative damage. It contains anti-aging properties. It also strengthens our immune system and stimulates our metabolism.
Information : www.maaya.fr

LOVE YOURSELF
MAAYA

Right Side of the box :

FR : Etes vous fatigué ?  Alors, prenez un verre de Tulsi thé vert. Tulsi et thé vert sont des stimulant naturel qui va vous apaiser et détendre. Chaque gorgé de tulsi thé vert vous aide à relever votre énergie par rechargeant votre corps et esprit.

GB : Are you tired ?  Exhausted with the work stress ? Then, sip a cup of Green tea. Tulsi and Green tea are the natural stimulator keeps you calm and relaxed. Every sip of Tulsi Green tea will lift the spirit by recharging you body and mind.

FR : Ingrédients : Tulsi Basilic sacré* (70%), Thé vert* (30%)
* Issue d’agriculture biologique
 
GB : Ingredients : Tulsi holly basil* (70%), Green tea* (30%)
* Organic culitavted.


Distribution certifiés par/
Certified by CERTIPAQ BIO
FR-BIO-99
Agriculture non UE                          KOSHAR         
Halal label


European label






TOP SIDE :

FR : Conseils d’utilisation : Selon votre goût, laissez infuser 5-7 minutes dans l’eau portée à l’ébullition. Si vous préférez sucré,  sucré le avec du sucre ou du miel.

GB : Pour boiling water over tea bag in your cup and infuse it for 5-7 minutes. If you prefer sweeten with sugar of honey.

( here put some small design of the using tip as show in the uploaded images )

FR/GB : Consulter votre médecin avant de prendre de complément alimentaire si vous êtes enceints ou allaiter ou si vous  êtes en cours de traitement/ Consult your physician before taking any dietry supplements if you are pregnant of nursing, if you have a medical condition, or taking any medication.








Bottom of the box :

Poids net / Net weight: 40 g
20 Sachet fraîcheur de 2g / 20 tea bags of 2g each.A rectangle box for batch n° and expiry date




N° de lot / Batch N° :  			


A consommer de préférence 
Avant fin/ Best Before:		

A conserver à l’abri de l’humidité et de la chaleur.  
Store away from heat and humidtyBare code



Origine/origin : INDE / INDIA
Importé Par / Imported by :
FOOD WORLD
Centre Comm Grigny 2
91350 – Grigny.
France.




Distribution certifiés par/
Certified by CERTIPAQ BIO
FR-BIO-99
Agriculture non UE                          


11. Pour savoir plus sur les bienfaits / For more health benfits : www.maaya.fr
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